

Die Gemeinde Bolligen will als Energiestadt schrittweise die nachhaltige Mobilität fördern. Dies insbesondere auch bei der eigenen Fahrzeugflotte. Nun hat die Gemeinde einen ersten wichtigen Schritt unternommen: Sie hat ihr erstes Elektroauto angeschafft.

Der Anteil an E-Autos auf den Strassen ist zwar weiterhin klein, aber auch die Bolliger Bevölkerung ist bereits auf den Trend aufgesprungen: Der Anteil an rein elektrisch betriebenen Personenwagen nahm über die letzten Jahre stetig zu. Im Jahr 2023 waren bereits 3.3 Prozent der gemeldeten Personenwagen rein elektrisch. Dies entspricht, gemäss Zahlen des Bundesamts für Statistik, auch dem gesamtschweizerischen Durchschnitt.

Peter Röthenmund, Daniela Freiburghaus, René Wittwer (v.l.n.r.)

Einwohnergemeinde Bolligen

Gemeinderat

http://www.bolligen.ch/de/news/meldungen/240903_news_Gemeinde-Bolligen-beschafft-erstes-Elektroauto.php